

Interpellation déposée le 13 novembre 2025

## A quand l'ouverture du restaurant de la Confrérie des vignerons

**Après la fermeture du restaurant à la cuisine moléculaire de Denis Martin, le restaurant de la Confrérie des vignerons devait rouvrir pour une brasserie dès début 2025. Dix mois plus tard, on ne voit rien venir ...**

Pour maintenir le bon esprit de la Fête des vignerons de 2019 et le départ du chef moléculaire Denis Martin, il était annoncé la reprise du restaurant de la Confrérie des vignerons par une brasserie animée par Zoé Mottaz et Alan Richard. L'ouverture des jardins s'est déroulée rapidement sans heurs et en août 2024, le projet de rénovation du restaurant intérieur s'annonçait sans difficultés majeures pour une ouverture pour le début 2025.

Or nous voilà en novembre et aucune bonne nouvelle ne se manifeste à ce jour quant à l'ouverture de la brasserie. La qualité architecturale et à l'authenticité justifiant l'intervention de la Division monuments et sites du canton aurait-elle quelque chose à voir avec ce retard significatif ?

Pour en savoir plus, nous nous permettons de poser les questions suivantes à la Municipalité :

1. Quelles ont été les difficultés qui expliquent un tel retard ?
2. Quelles sont les difficultés auxquelles le projet de rénovation doit encore faire face ?
3. A quelle échéance peut-on espérer l'ouverture de la brasserie ?

Des réponses orales sont attendues.

\* \* \*

Au nom du groupe PLR.Vevey, Philippe Herminjard